



Roger Tanguay, Musée du ski des Laurentides -
Laurentian Ski Museum

Roger Tanguay (1938-), intronisé en 2008

Homme-orchestre, Roger Tanguay a été tour à tour compétiteur, moniteur de ski, entraîneur, directeur de station, chroniqueur sportif, journaliste pour la presse écrite, organisateur de voyage de ski et homme d'affaire du ski. Toute sa carrière, il l'a consacré à sa passion du ski et à son amour des Laurentides. Pour toutes les personnes à qui il transmit la piqûre du sport, et pour son impact significatif au ski dans les Pays-d'en-Haut, Tanguay compte parmi les grands bâtisseurs du sport.

Roger Tanguay (1938-), inducted in 2008

A very versatile man, Roger Tanguay was alternately competitor, ski instructor, trainer, ski centre director, sport chronicler, journalist, ski trip organizer and ski industry businessman. He devoted all his life to his passion for skiing and his love of the Laurentians. For all the people he introduced to skiing and for his significant impact on skiing in the region, Tanguay deserves to be considered one of the great builders of the sport.